

Source :

[http://www.radioalgerie.dz/fr/index.php?option=com\\_content&view=article&id=20324:maghreb-projet-de-tgv-tunis-alger-casablanca&catid=51:algerie&Itemid=83](http://www.radioalgerie.dz/fr/index.php?option=com_content&view=article&id=20324:maghreb-projet-de-tgv-tunis-alger-casablanca&catid=51:algerie&Itemid=83)

Rédaction Radionet - Mercredi, 14 Mars 2012 09:41

## **Maghreb : projet de TGV Tunis-Alger-Casablanca**



**Un projet de réalisation d'un train à grande vitesse devant relier dans les deux sens, Tunis, Alger et Casablanca, est actuellement en phase d'étude, a fait savoir, hier, le Secrétaire général de l'Union du Maghreb Arabe, M. Habib Ben Yahia.**

M. Ben Yahia qui a fait cette annonce en marge des travaux de la 7<sup>ème</sup> Conférence des ministres des transports de Méditerranée occidentale réunie à Alger, a lié ce projet à la finalisation de l'autoroute trans-Maghrébine et à la modernisation du réseau ferroviaire dans les pays du Maghreb.

Le ministre Algérien des transports, Amar Tou, qui a lui aussi évoqué la finalisation et la modernisation du réseau ferroviaire dans la région du Maghreb, « avec l'ambition d'assurer la rapidité du trafic », a d'autre part souligné la nécessité d'accélérer la réalisation de la route transaharienne en direction de la Mauritanie à l'Ouest, et de la Libye vers l'Est